

Die Saane wird digital

Ab 6. März 2023 ist die App iSarine verfügbar

Die Digitalisierung macht auch vor dem Saanebezirk nicht halt, der neu ein innovatives Informationsinstrument anbietet, um die Kommunikation zwischen Behörden und Einwohnerinnen und Einwohnern zu verbessern. Denn die heutigen Herausforderungen erfordern Kommunikationsmitteln für den raschen Austausch zwischen Bevölkerung und Behörden.

Der Regionalverband Saane koordinierte die Einführung dieser App, die den Gemeinden und den wichtigsten Institutionen des Bezirks zur Verfügung steht. Mit der App können diese einfach und schnell über aktuelle kommunale Themen live informieren: ausserordentliche Sperrung einer Strasse, eines Parkplatzes, Änderung der Öffnungszeiten der Abfallsammelstelle, Verbot von Feuer im Wald und so weiter!

Schluss mit der mühseligen Suche nach Informationen – neu erhalten Sie alle notwendigen Informationen in der App!
Jede Gemeinde und jede Institution verfügt über einen eigenen Kanal, den Sie zu Ihren Favoriten hinzufügen können.

Laden Sie die App jetzt herunter!



Laden Sie jetzt iSarine herunter!

App Store



